
Giulianova. Roberta Caralla: io estranea all’indagine della Procura
di L’Aquila.
(n.d.r. Riceviamo e pubblichiamo integralmente il comunicato stampa arrivato in redazione oggi, 23 febbraio
2017, alle ore 21,10 in PEC. )

 

Giulianova, 23 febbraio 2017

 

                                                             Io sottoscritta Roberta Caralla, in proprio e nella qualità

responsabile della società da me rappresentata, sono a lamentare ed a richiedere quanto segue:

 

1) in data 21.02 u.s. ho ricevuto un c.d. “avviso di garanzia” dal quale, per la prima volta, ho appreso di essere indagata
dalla procura della Repubblica di L’Aquila; io non so neppure cosa mi verrebbe, in ipotesi, rimproverato e/o quale sia l’ipotesi
di reato oggetto dell’indagine della Procura in quanto nell’informazione di garanzia non c’è scritto nulla di tutto ciò ed io
ritengo di non aver mai posto in essere, in tutta la mia vita, fatti penalmente rilevanti;

 

2) in data di ieri ho appreso dal Vostro giornale vostro articolo/servizio televisivo che io sarei indagata assieme ad altre
persone per una ipotesi di corruzione;

(n.d.r. la nostra testata nella giornata di ieri e di oggi non ha trattato nessun articolo in merito alla notizia di
cui sopra)

 

3) io sottolineo di essere del tutto estranea ai fatti che ho letto nel suddetto articolo e neppure conosco i politici che
sarebbero con me indagati;

 

4) purtroppo, nonostante ciò e nonostante il segreto istruttorio che dovrebbe ancora coprire il procedimento in parola, il
mio nome e cognome sono stati sbattuti sulla cronaca locale e la circostanza sta già creando = e, sicuramente,
continuerà a creare = un rilevantissimo danno sia alla mia immagine personale che a quella dell’attività da me gestita;

 

5)in ragione di quanto sopra, sono a richiederVi formalmente che sulla cronaca locale della prossima edizione
del  Vostro giornale/servizio televisivo venga esplicitato (con la  dovuta rilevanza)  che la  scrivente Vi  ha
sottolineato la sua totale estraneità ai fatti contenuti nell’articolo in contestazione e che la stessa si riserva di
avviare ogni azione = in tutte le opportune sedi = diretta a tutelare la propria immagine e quella della propria
azienda, individuare e punire i  soggetti  che abbiano violato il  segreto istruttorio e/o diffuso notizie false sul
suo conto, nonché ottenere il risarcimento dei danni tutti connessi all’intera vicenda.

(n.d.r.  noi  pubblichiamo integralmente,  come da Voi  richiesto,  in  quanto comunicato stampa arrivato in
redazione nella giornata odierna, ribadendo che la nostra testata non ha trattato il caso per mancanza di fonti
ufficiali). 

 

Distinti saluti

 

Caralla Roberta
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Giulianova.  Il  Cittadino  Governante:  “Realizzazione  di  un  polo
scolastico nella sede dell’ex tribunale”

Il Cittadino Governante
associazione di cultura politica

Piazza Buozzi 22, 64021 Giulianova (TE)
Tel.3461035861 Fax. 0857992144

i nfo@ilcittadinogovernante.it

Comunicato 
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 Al Sindaco avv. Francesco MastromauroAl Presidente del Consiglio comunale avv. Jurghens Cartone
Ai Consiglieri comunali

Foto Archivio. Il consigliere comunale ed ex sindaco Franco Arboretti

“Realizzazione di un polo scolastico nella sede dell’ex tribunale”

 

ORDINE DEL GIORNO: “Realizzazione di un polo scolastico nella sede dell’ex tribunale”

 

I recenti eventi sismici hanno reso ancora più necessaria la  predisposizione di un piano per rispondere in maniera adeguata ad eventuali situazioni di

emergenza futura, dando sicurezza a studenti, insegnanti e famiglie. L’obiettivo fondamentale deve essere di avere tutti gli edifici scolastici con indice di

vulnerabilità pari a uno, cioè sicurezza massima. Sarebbe pertanto, innanzitutto, importante conoscere gli indici di vulnerabilità di ognuna delle scuole giuliesi.

Sulla base di questi dati occorrerebbe poi approntare un piano complessivo dell’edilizia scolastica cittadina contenente progetti di ristrutturazione e relativi

costi con individuazione delle modalità di finanziamento. Tutto ciò, avendo a che fare con un diritto fondamentale come quello allo studio, dovrebbe essere

prioritario nelle attività di governo a tutti i livelli nell’articolazione dello stato. Ognuno deve fare la sua parte: comuni, province, regioni e governo nazionale.

In attesa di avere tutti gli elementi – Il Cittadino Governante lo ha chiesto da tempo – e di poter fare un ragionamento complessivo, magari in consiglio

comunale, dedicandogli una seduta tematica, crediamo sia già possibile compiere una prima scelta: riconvertire l’ex tribunale in polo scolastico.

Quindi, considerato che:

–    L’edificio sito in via Cerulli, 1, Giulianova (TE) – precedentemente sede,  della sezione distaccata  del tribunale di Teramo –  è di proprietà comunale;

–   L’area del suddetto edificio si trova in posizione centrale e risulta un ambito ottimale per la realizzazione di un polo scolastico vista la qualità dell’aria, la

viabilità e i parcheggi, e la vicinanza al parco degli Amicis;

–    L’edificio dell’ex tribunale è, inoltre, baricentrico rispetto al bacino di utenza scolastica che potrebbe accogliere;

–    La popolazione scolastica del distretto è in aumento;

–    Da più parti si ritiene opportuno ubicare altrove la Scuola primaria “De Amicis”  e la scuola d’infanzia di Bivio Bellocchio ricollocandole in luogo più

opportuno da un punto di vista della viabilità, della qualità e della sicurezza degli ambienti;

–    Le analisi costi-benefici sembrerebbero sconsigliare l’utilizzo di risorse economiche sul plesso scolastico “R. Pagliaccetti”.

 

Il Consiglio Comunale impegna il Sindaco e la Giunta affinché:

 

–   Predispongano la struttura dell’ex tribunale ad accogliere un vero e proprio polo scolastico inteso come Istituto Comprensivo;

–    Si attivino quanto prima le procedure per compiere lo studio finalizzato ad ottenere l’indice di vulnerabilità sismica dell’edificio dell’ex tribunale;

–     Si proceda ad uno studio di fattibilità riguardo l’adeguamento a polo scolastico della sede dell’ex tribunale valutandone la capacità ricettiva.

–   Si programmi, all’uopo, una riunione con i Dirigenti Scolastici e con gli organi collegiali interessati per decidere quanti e quali istituti possano essere trasferiti

in tempi brevi nel suddetto polo scolastico.

 

Giulianova 23.02.2017

Gruppo consiliare Il Cittadino Governante

Capogruppo Franco Arboretti



GIULIANOVA, DOVE LA PIZZA GOURMET INCONTRA L’ABRUZZO

Giulianova, 23 Febbraio 2017

Chiamatela d’autore, gastronomica o semplicemente gourmet: la nuova pizza italiana affonda le sue radici in impasti sempre
più calibrati e salutari e farine di alta qualità. Spicchi d’Autore, pizzeria di recentissima apertura sul Lungomare Rodi a
Giulianova (Teramo), ne è la dimostrazione.

Nino Cartone, titolare e nel mondo della ricettività da oltre 40 anni, racconta di essersi avvalso della consulenza di Valerio
Valle,  pluripremiato  maestro  pizzaiolo,  recentemente  insignito  del  primo premio  al  Campionato  Europeo  Pizza  Senza
Frontiere di Rimini.

Lo stesso ha deciso di rendere omaggio alla sua terra creando pizze dal nome di luoghi abruzzesi con l’obiettivo di creare nei
clienti la curiosità di riscoprire le tradizionali bontà del territorio: pizza Basciano, pizza Castel del Monte e pizza Campotosto
sono alcune delle pizze in menù.

Il locale, segnalato sulla Guida Ristoranti d’Italia del Gambero Rosso 2017, nasce dall’idea di trasformare la tradizionale pizza
classica in un piatto Gourmet dai sapori tipici d’Abruzzo: a partire dai grani utilizzati, tutti gli ingredienti sono di origine
Abruzzese.

Le farine per  l’impasto vengono principalmente dal  grano di  Solina,  varietà  autoctona coltivata nelle  aree del  Parco
Nazionale del Gran Sasso e dei Monti della Laga. Tutte le verdure sono a Km. 0, così come tutti gli ingredienti per la
farcitura, diventando essi stessi ambasciatori delle eccellenze regionali, tra i tanti: pomodori di Città Sant’Angelo, crema di
zafferano di Navelli, Tartufo dei Monti della Laga.
Il tutto accompagnato dalle pregiate birre artigianali del Birrificio agricolo Grignè della provincia di Teramo.
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M5S: ristrutturazione impianti sportivi Giulianova.
Ristrutturazione impianti sportivi.

Il Movimento 5 Stelle – Giulianova invita la giunta comunale a ricorrere
ai contributi di cofinanziamento (50%) e ristrutturazione degli impianti
sportivi previsti dalla Regione Abruzzo, con deliberazione 950 del 30
dicembre 2016.
La regione ha infatti prorogato al 31.07.2017 il termine entro cui
ultimare i lavori e trasmettere la richiesta di erogazione di saldo.

impianti sportivi Giulianova

In tal modo il comune potrebbe recuperare la metà dei fondi spesi per la
ristrutturazione della piscina, e porre in essere interventi mirati, ad
esempio presso il campo di Atletica G. Massi.
Come detto la scadenza del bando è stata prorogata alla fine di luglio,
per cui in poche settimane il comune potrebbe provvedere ad affidare i
lavori per apportare interventi migliorativi presso alcune delle
strutture cittadine e chiedere che siano ultimati a stretto giro.
Invitiamo inoltre a monitorare il bando in futuro, affinché siano posti
in essere interventi più sostanziali in particolare presso il campo di
atletica, che ha perso i requisiti per l’omologazione.

Margherita Trifoni Movimento 5 Stelle – Giulianova

Giulianova. Dopo quasi 72 anni una cartolina torna a Giulianova da
dove era partita. Era di Francesco Garzarelli.
Giulianova.  Il  collezionista  e  appassionato  filatelico  giuliese,  Walter  De  Berardinis,  recupera  in  una  asta  online  per
appassionati di collezionismo cartaceo una cartolina partita il 9 novembre 1945 da Giulianova e indirizzata a Molfetta (Ba).
Avevo visto – dichiara De Berardinis – la cartolina su uno dei tanti siti d’asta online di materiale cartaceo o comunque del
settore che più mi appassiona, la 1° e la 2° guerra mondiale. Mi aveva colpito – continua De Berardinis –  l’affrancatura da
0,60 cent. su una cartolina postale del Regno d’Italia anch’essa da 0,60 cent. (all’epoca costava 2 lire spedire una lettera
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semplice); ma soprattutto il timbro che recava la data in cui Giulianova e l’Italia intera era sotto la Luogotenenza (dal 5
giugno del 1944, data delle dimissioni di Vittorio Emanuele III e l’8 maggio 1946). Per uno strano gioco del destino, la
cartolina era stata scritta da un sottufficiale dell’allora Regia Marina Militare Italiana, il giuliese Francesco Garzarelli (nato
il 15 maggio 1908), da tutti chiamato “Ciccillo” ed inviata al suo collega marinaio di Molfetta (BA), dove si riponeva una certa
fiducia verso un futuro più roseo dopo aver passato alcuni anni prigioniero in Germania. La cartolina – afferma De Berardinis
– è arrivata da un collezionista di Acireale (CT) pochi giorni fa, considerato che Francesco era il papà del mio padrino di
battesimo, il vigile Roberto Garzarelli, mi induce a scrivere per il 2018 sulla rivista storica Madonna dello Splendore la sua
storia e quella della moglie, la mai dimenticata Ada Serafini, per tutti Adina del Coro Folkloristico Gaetano Braga. 
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Giulianova.  Evento:  donne tra  sogni  e  triste  realtà,  martedì  7
marzo, ore 8,00, centro congressi Kursaal

Giulianova. Il giuliese Riccardo Mercante è il nuovo Capogruppo
del M5S in Regione.
 
L’Aquila, lì 22.02.2017 – Nuovo cambio alla Presidenza del Gruppo consiliare regionale abruzzese del Movimento 5 Stelle. Da
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oggi, infatti, le funzioni di Capogruppo sono affidate al Consigliere Riccardo Mercante.

consigliere regionale M5S Riccardo Mercante

Un  avvicendamento  effettuato  sulla  base  del  principio  di  rotazione  stabilito  dal  Gruppo  consiliare  ad  inizio  legislatura  per
garantire la massima trasparenza e democraticità in ossequio a quelli che sono i valori e le linee guida del Movimento 5
Stelle.

Il Gruppo consiliare regionale M5S

Giulianova, i fratelli Valle sbancano alla gara World Pizza Contest
2017 ed al Campionato Europeo Pizza Senza Frontiere di Rimini

Valerio Valle e  Luca Valle sono stati premiati alle gare World Pizza Contest 2017 ed al Campionato Europeo Pizza Senza
Frontiere di Rimini.
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Valerio Valle, titolare de La Compagnia della Pizza di Giulianova, già pluripremiato, docente e curatore di moltissime pizzerie
anche oltre i confini italini, ha convinto la giuria con una pizza stagionale, tutta invernale, farcita con crema di zucca, cime di
rapa, radicchio, mozzarella di bufala, olive taggiasche, semi di zucca e semi di girasole, fatta con una miscela di grani duri,
abbinata alla birra Amarcord, una birra ambrata con zuccheri canditi.
Luca Valle, titolare della pizzeria rosetana Fratelli Valle si è invece aggiudicato il secondo premio al Campionato Europeo
Pizza Senza Frontiere.
Un bel modo per dare all’Abruzzo il giusto lustro, con l’audacia e a creatività di giovani imprenditori che puntano sulla nostra
regione e sulle loro tipicità con grande passione.

L’ecologica “G” riparte alla grande con il settore master di corsa
su strada.
 

Dopo gli ottimi risultati ottenuti dagli atleti del settore giovanile nelle gare indoor e nel trofeo invernale lanci, da Barletta e
Centobuchi arrivano anche le prime soddisfazioni dal settore master. Infatti  nella città che ha dato i  natali  al  grande
campione Pietro Mennea domenica si è svolta la prima edizione della Pietro Mennea Half Marathon e, visto il legame che c’è
stato fra la nostra società ed il grande campione di Barletta, i nostri atleti non potevano mancare. Nicola Di Giacinto, Simone
Falà, Emiliano Fiorà, Maurizio Pizzuti e Flaviano Poliandri, hanno rappresentato l’Ecologica G e la città di Giulianova a questo
evento onorando la loro partecipazione con un ottimo 3° posto di categoria ottenuto da Emiliano Fiorà.

I cinque atleti hanno già programmato la prossima trasferta partecipando insieme ad altri alla Cortina Dobbiago gara di 30
chilometri che si disputa in Trentino.

Mentre una parte della società era a Barletta, Mario Bollini, Giovanni Galassi, Vito Iaconi e Marco Mastromauro hanno
partecipato alla maratonina di Centobuchi inaugurando con la loro presenza il circuito Piceni e Pretuzi 2017.

Dopo Barletta e Centobuchi, il prossimo impegno sarà a Martinsicuro dove l’Ecologica G oltre ad avere gli atleti in gara sia
nel settore master che giovanile, avrà anche l’impegno insieme alla società Ricci Sport l’uomo Lepier nell’organizzazione
della Maratonina dell’Adriatico d’Abruzzo.

Per la società il D.S. Luigi Chiodi

Giulianova.  Occupano  abusivamente  un  alloggio  popolare.  Il
Tribunale  ne  ordina  il  rilascio  accogliendo il  ricorso  del  Comune.
Ancora una volta l’intervento del Comune è stato necessario per
ripristinare lo stato di legalità violato da chi aveva occupato
abusivamente un alloggio popolare del Comune destinato ai più bisognosi.
Il Tribunale di Teramo, con ordinanza di ieri, 20 febbraio, ha infatti
riconosciuto il diritto del Comune a essere reimmesso nel possesso
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Il sindaco Mastromauro firma

dell’immobile sito in via Migliori nel quale due persone, prive di
ogni titolo, si erano introdotte abusivamente, per poi occuparlo,
forzandone la porta d’accesso chiuso da apposito lucchetto e tagliando
la catena. Da ciò il ricorso presentato dall’avvocato Michele Del
Vecchio dell’Avvocatura civica il 18 ottobre 2016 sul quale si è
appunto pronunciato il Tribunale ordinando di rilasciare l’immobile
mediante esecuzione assistita dalle forze di polizia nel caso di
resistenza allo sgombero.
“Questa amministrazione – dichiara il sindaco Francesco

Mastromauro – sta dando, e sin dall’inizio del suo
insediamento, segnali forti e precisi a favore della sicurezza pubblica e
del rispetto della legalità. Le ordinanze di sgombero nei confronti di
quanti occupavano alloggi popolari senza averne idoneo titolo, alcune a
carico di persone condannate per reati consumati all’interno degli
alloggi stessi sottraendoli quindi a chi ne aveva bisogno, nei quasi otto
anni della mia sindacatura hanno superato quota 20. Davvero tante
considerando che prima erano una rarità. D’altronde era ed è
necessario agire secondo criteri di trasparenza e giustizia sociale,
riaffermando appunto la legalità e dando al contempo una risposta ai
bisogni delle categorie sociali più deboli che rispettano le leggi e alle
quali continueremo sempre a riservare attenzione e tutela”.


